

Pressemitteilung

Die Musicalcompany München e.V. präsentiert „Dreamland“ – das Musical

Die Musicalcompany München e.V., ein gemeinnütziger Verein mit Leidenschaft für Musicals, lädt zu ihrer vierten großen Produktion ein: „*Dreamland*“.

Nach „*Diebe im Olymp – Das Percy Jackson Musical*“, „*9 to 5 – Das Musical*“ und der Musical-Gala „*A Day of Musical Madness*“ entführt der Verein sein Publikum nun in die Wüste Nevadas, auf das Gelände der sagenumwobenen Area 51.

Ein Freizeitpark auf dem Gelände von Area 51 – was kann da schon schiefgehen?

Kurz vor der Eröffnung sollen vier wissenschaftsaffine High-School-Schüler das bis dahin streng geheime Areal erkunden und der Welt beweisen, dass es hier nichts zu verbergen gibt. Schon gar keine Aliens!

Am nächsten Morgen sollen sie ihre Ergebnisse – begleitet von einem Show-Chor ihrer Schule – im Fernsehen präsentieren. Während ihrer Erkundungen treffen die Jugendlichen jedoch auf unerwartete Hindernisse...

Was als seriöse Forschungsmission beginnt, entwickelt sich zu einem turbulenten Verwechslungsspiel, bei dem Realität und Fantasie unaufhaltsam ineinanderfließen.

Dreamland ist keine bloße Science-Fiction-Story, sondern eine energiegeladene augenzwinkernde Parodie, die Shakespeares *Sommernachtstraum* ins 21. Jahrhundert katapultiert.

Aufführungstermine im März **2026** im neuen Bürgersaal Kirchheim:

- Samstag, 14.03.2026 (19:30 Uhr)
- Sonntag, 15.03.2026 (14:00 Uhr/19:30 Uhr)
- Samstag, 21.03.2026 (19:30 Uhr)
- Sonntag, 22.03.2026 (14:00 Uhr/19:30 Uhr)

Adresse:

Neuer Bürgersaal in Kirchheim bei München,
Heimstettner Str. 8, 85551 Kirchheim bei München
<https://maps.app.goo.gl/rvJEzjUtEeRrHwz17>

Kartenpreise:

- Regulär: 27 €
- Ermäßigt (Schüler:innen, Studierende, Schwerbehinderte): 21 €

Tickets und weitere Informationen erhalten Sie auf unserer Webseite unter www.musicalcompany-muenchen.de oder an der Abendkasse.

Über die Musicalcompany München e.V.:

Die Musicalcompany München e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der sich der Förderung des Musicals verschrieben hat. Neben der Organisation von Produktionen bietet der Verein eine Plattform für Laien und Talente, sich künstlerisch zu entfalten und zu wachsen. Alle Mitglieder bringen sich aktiv in die Bereiche Bühnenbild, Kostüm, Requisite und Öffentlichkeitsarbeit ein und tragen damit zur Umsetzung der gemeinsamen Projekte bei.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und darauf, Sie auf eine musikalische Reise mitzunehmen!

Pressekontakt:

Musicalcompany München e.V.

Schellingstraße 72a

80799 München

Ansprechpartner*innen: Helmut Müller, Michaela Prostmeier, Catharina Zogmayer

E-Mail: presse@musicalcompany-muenchen.de